

¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por waltdisneypixar - 10/05/2010 22:05

la diferencia entre un ejercicio y el otro

en el 2008: solo trabajo 6 meses de contrato

en el 2009: 6 meses de contrato y 6 de substitución

siempre con la misma empresa

y siempre soltero y viviendo con los padres

2008: importe integro satisfecho:9726

2009:importe integro satisfecho:18131

ya se que no tengo que pagar por que no llego al mínimo obligatorio para pagar

Re: ¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por tucapital.es - 11/05/2010 07:06

La diferencia está clara, seguramente tu empresa tanto en 2008 como en 2009 te han hecho el mismo porcentaje de retenciones, sin embargo en 2009 has ingresado 18.131€ en lugar de los 9.726€.

El sistema español de tributación es progresivo, cuanto más ganas, más porcentaje de impuestos tienes que pagar.

Si nos dijeras las retenciones que te han practicado, te lo podríamos confirmar esto.

Salu2

Re:¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por waltdisneypixar - 11/05/2010 15:20

2008: retenciones practicadas: 592,35

2009: retenciones practicadas: 1776,21

Re: Re:¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por tucapital.es - 11/05/2010 15:26

Pues con los datos aportados sí que te sale a pagar en el 2009.

Por lo tanto comprueba si está obligado a hacer la declaración, fijándote especialmente si los segundos pagadores no suman más de 1.500€.

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/03/16/%C2%BFquien-tiene-que-hacer-la-declaracion-de-la-renta-del-2009/>

Salu2

Re: ¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por waltdisneypixar - 11/05/2010 15:31

no me toca pagar por que el bruto que gano es 18131 euros

pero yo queria saber por que la diferencia?

en el 2008 muchas casillas estan a 0 como por ejemplo la casilla 741 (autoliquidacion)

y en la del 2009 pone 1822 euros?

de pagarme a mi en el 2008 593,19 euros a que me salga en el 2009 a pagar yo 32 euros

no me cuadra tanta diferencia??

Re: Re: ¿por que me dieron 590 euros en el 2008 y ahora a pagar 32 euros?

Escrito por tucapital.es - 11/05/2010 16:10

Es lógico, debido a la diferencia de ingresos.

Ten en cuenta que el primer tramo de tributación está en el 24%. Este porcentaje se aplica al base liquidable, que se obtiene de las rentas brutas restando las reducciones que son fijos:

- Mínimo personal de uno 5.500€.
- y reducciones por rendimiento de trabajo de 2.652€.

Vamos que en 2008 sólo tuviste que pagar impuestos de 9726-8152€ ==> aproximadamente 1500€, pero claro, este año, al tener más ingresos te toca pagar impuestos de casi 10.000€.

Salu2.

=====